



たんきゅう

1年生がっこう未来探究 最終発表会(10月31日)

1年生が専門委員会ごとに取り組んできた「がっこう未来探究」の最終発表会が行われました。3年生にも審査をしてもらいました。発表の中で、プロトタイプ（試作品）を実際に作って提示していたチームもあり、藤中をより良くするためのアイデアが多く出されました。



ボランティア委員会では、
ペットボトルのキャップを楽しく分別できる
ゲームを作りました！



図書委員会では、
本をたくさん借りてもらうために
スタンプカードを作成しました！





1年生キャリアあ未来探究 高校生キャリアセミナー(職業人インタビュー)(12月12日)

1年生の後期は、「働く」ということについて自分のキャリアと結び付けて探究する「キャリアあ未来探究」に取り組んでいます。高校生キャリアセミナーでは、社会で活躍する様々な職業の方を学校に招いて、生徒たちがインタビューを行いました。



消防士、エステティシャン、市役所職員、保育士、建設業、自動車整備、看護師、市議会議員の方などの仕事に対する熱い想いを聞くことができました。

事前に考えた質問を積極的にして、真剣に話を聴いたり、メモを取る生徒たちの姿が印象的でした！





たんきゅう

1年きゅりあ未来探究 最終発表会(12月12日)

1年生「きゅりあ未来探究」最終発表会が行われました。職業人インタビューをして、印象に残った言葉をもとに作成したキャリアモデルカードを提示しながらプレゼンしました。

私が印象に残った言葉は、「一見当たり前だと思うようなことが一番大切」です。…これからの学校生活でも当たり前のことをきちんとしていきたいです。…

一見当たり前だと思
うようなことが一番大切
メディア・エンターテイナー

人の役に立ちたい。

市民のために働くこと
市民に寄り添うこと
それが私の、
働く理由。

市役所

若いうちに苦勞をしておく

福祉・介護業・IT



たんきゅう

2年生ふじおか未来探究 最終発表会(1月25日)

2年生のふじおか未来探究の最終発表会が行われました。
フィールドワークでお世話になった区長さんや市役所の方、高崎商科大学の先生、青年会議所の方を学校にお招きして、藤岡市をより良くするための提案をしました。

美土里地区を
ミステリーで有名に！



違法ゴミをなくす
解決策





たんきゅう

番外編！！ 学校生活や地域の様々な場面で探究する藤中生

藤岡中央高校では、探究活動を通して生徒たちが大きく成長できる学校です！最近では、探究活動で身に付けた多くの力を学校生活や地域の様々な活動で発揮する生徒が増えてきています！

F.C.Lab

藤岡市子ども
フェスティバル
科学教室



子どもたちに科学のおもしろさを知ってもらうには私たちに何が出来るか？

F.Cプロジェクト&
F.C.Lab家庭科班

高山社跡 PR動画



高山社跡をPRするには私たちに何が出来るか？

F.C.プロジェクト

市内中学生向け
オープンスクール



中学生に藤中の魅力を伝えるには私たちに何が出来るか？



たんきゅう

意志ある人の未来探究 全学年合同発表会(2月6日)

1年間の探究活動の成果として、全学年で合同発表会を行いました。

1年生はきやりあ未来探究、2年生はふじおか未来探究、3年生じぶん未来探究、
理数科3年生課題研究の発表をしました。

後輩たちは先輩の発表を聞き、来年度の活動に見通しを持つことができます。



きやりあ未来探究



ふじおか未来探究



じぶん未来探究



理数科 課題研究